

Ausflug zur Sophienhöhe  
Zusammen mit der parallelen Klasse sind wir mit dem Bus zur Sophienhöhe gefahren. Dort angekommen, mussten wir auf Melanie Gutmann warten und durften so lange auf dem Spielplatz spielen. Als Melanie Gutmann da war sind wir die Sophienhöhe hoch gewandert bis zur 3. Etage. Unterwegs haben wir Mistkäfer gefunden.

Auf der ersten Etage gab es einen Inselsee, wo wir eine kleine Pause gemacht haben. Dann ging es weiter und wir haben verschiedene Stationen gemacht. Zum Beispiel gab es eine Station wo man Tippis weiterbauen konnte. Das hat mir viel Spaß gemacht. Melanie Gutmann hat uns viel über die Haselmaus Sophie erzählt. Die Haselmaus Sophie ist nachtaktiv und schläft tagsüber, sie frisst Kastanien.

und Haselnüsse. An den Bäumen hingen so Häuschen die so aussahen wie ein Vogelhaus, darin schlafen die Haselmäuse. Melanie hat zwei Häuschen da von geöffnet und in einem Haus waren zwei Haselmäuse drin. Eine Haselmäuse ist auf den Kopf von Melanie geklettert und die andere Haselmäuse ist abgehaven. Dann sind wir weiter gewandert und haben Viele Hügel gesehen. Da wohnen Kobolde drin hat Melanie gesagt, die

Wir suchen sollten. Beidemache  
nach den Kobolden habe ich  
Luis eine Erdkröte entdeckt.  
Später sind wir zurück nach  
unten gewandert und sind mit  
dem Bus zurück zur Schule  
gefahren und hatten viel Spaß  
gehabt.

Luis Löwenich

